



# 活動報告



## <8/7.8.9 サマー大会、8/7.8 バリカット>

8/7.8.9 に岡山県の倉敷福田公園グラウンドでサマーカット、8/7.8 に愛媛県の今治市営スポーツパークでバリカットが行われました。各県のクラブチーム、高校と多く試合を行うことができました。切り替えの速さや判断スピードが相手より遅いシーンが多くみられました。日々の練習を通し、この課題を克服していきたいと思えます。

## <8/10 Liga student>

島根県松江商業高校と Liga student 最終節が行われました。1-0 で勝利しました。

## <8/14.15 滋賀県 聖泉大学遠征>

滋賀県聖泉大学に1泊で行ってきました！！  
日/本高校、湘南学院高校、聖泉大学と試合をやらせていただきました。夜には、BBQ を行いました！



## <8/15.16.17 Liga student Final>

島根県浜山公園で Liga student Final が行われました。

15日: ティオッサ出雲と練習試合

16日: vs 徳山大学 1-5 で敗北 その後練習試合

17日: vs 鳴門渦潮高校 0-5 で敗北 その後練習試合

総合順位 中国・四国リーグ **第4位**



## <8/19.20 国民体育大会サッカー競技 地区予選>

高知県春野運動公園で国民体育大会サッカー競技 地区予選が行われました。四国学院大学香川西高等学校の選手も 10 名選抜され香川県の代表として試合に臨みました。見事、第 12 回笑顔つなく愛媛国体出場が決定しました！！



## <8/21.22.23 播磨フェスティバル>

兵庫県播磨光都グラウンドで播磨フェスティバルが行われました。徳山大学や北陸大学などインカレに出場経験のあるチームと対戦させていただきました。



## <8/24 徳島文理大学 練習試合>

徳島文理大学で練習試合が行われました。高知県や沖縄県の高校生と対戦しました。

## <8/25 金刀比羅さんに登ってきました！>

奥社まで登り、参拝してきました。暑い中、1368 段の階段を登りみんなヘトヘトになっていました。



長いようで短い夏休みが終わりました。9 月には皇后杯四国大会、選手権の県予選が始まります。すべての大会で四国大会優勝、そして全国ベスト 8 という目標が達成できるよう一生懸命頑張りたいと思います！！